
 
 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire 
du 13 janvier 2025 

 

La séance est ouverte à 14h00 espace Pyramide à Buc. 
Secrétaires de séance : Margarette Foratier et Annick Perrault. 
A.G. menée par la présidente Françoise Marsot. 

Sont présents ou représentés les adhérents dont les noms figurent sur les feuilles d’émargement soit 91 
présents et 60 pouvoirs, soit 151 adhérents représentés. Le quorum étant très largement atteint, l’Assemblée 
Générale peut valablement délibérer. 
La présidente de l’association présente les vœux de Rond-Point aux adhérents, les remercie de leur présence, 
ainsi que Madame Maggy Ragot-Villard maire adjointe de Buc responsable de la culture et Monsieur Jean-
Cosme RIVIERE maire adjoint des Loges-en-Josas responsable du civisme et de la vie associative. 

Rappel de l’ordre du jour : 

• Rapport moral. 

• Présentation et approbation des comptes de l’exercice 2023-24 puis du budget prévisionnel 
2024-25. 

• Montant de la cotisation 

• Renouvellement du Conseil d’administration 

• Présentation des activités de la saison 2024-2025 et du site de Rond-Point 

• Questions diverses. 
 

1. Rapport moral : présenté par Françoise Marsot. 

Les activités ont lieu dans les locaux prêtés gracieusement par la mairie de Buc et Rond-Point l’en remercie 
chaleureusement. 
Nous avons 251 adhérents et 28 bénévoles animent les différentes activités. 
Pour la saison 2023-24, les nombreux ateliers ont fonctionné normalement, dans de bonnes conditions.  
Chaque atelier a été rapidement présenté par un diaporama, sans oublier les jeux : bridge cours et 
tournoi, tarot et scrabble qui a dû arrêter en janvier 2024 par manque de participants. 
Notre moniteur d’aquagym et de natation a voulu cesser ses séances du mardi et nous avons dû trouver 
rapidement des remplaçants pour ses cours du mardi, un pour l’aquagym et un autre pour la natation. 
Une nouveauté : la dictée du Téléthon encadrée par Bénédicte Dausse a remporté un franc succès et a 
rapporté 470€. 
Pour les cycles, nous n’en avons eu qu’un seul : Versailles Château avec deux groupes de 20 participants 
chacun.  
Nous avons proposé 4 conférences d’Histoire de l’Art et 7 expositions temporaires. 
Nous avons fait 4 balades vertes encadrées par Stéphane Vielle. 
Pour les 13 visites à Paris, nous y avons intégré 3 expositions temporaires du Musée des Arts Déco. 
Ont eu lieu 5 escapades soit d’une demi-journée, soit d’une journée : « Un thé chez l’Impératrice », 
« l’Opéra Garnier et le Printemps », visite du « Mobilier National », journée en car à Chantilly et toujours 
en car journée à Auxerre et Chablis.  

Vote pour le rapport moral : approbation à l’unanimité des participants. 

2. Rapport financier : présenté par Myriam Chabilan et Josiane Delahaye. 

Bilan financier 2023-2024 : année équilibrée avec 232 adhérents, les documents présentés en 
séance sont à votre disposition au Bureau. 
Recettes 48 166,38€ et dépenses 47 988,21€, l’exercice 2023-24 se clôt avec un excédent de 178,17€ 
malgré le pari risqué de la création d’un 2ème groupe d’arts plastiques. 
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Vote pour le rapport financier : approbation à l’unanimité des participants. 

Budget prévisionnel 2024-2025 : à ce jour 251 adhérents, les documents présentés en séance sont 
à votre disposition au Bureau. 
Recettes : 55 945 €, dépenses : 55 394 €, soit un solde prévisionnel positif de 551€. 

Vote pour le budget prévisionnel : approbation à l’unanimité des participants. 

3. Montant de la cotisation  

Nous proposons que le montant reste inchangé :  
15 € pour les Bucois et Logeois (conjoint 10 €) 

30 € pour les adhérents extérieurs (conjoint 20€) 

Vote pour le montant de la cotisation : approbation à l’unanimité des participants. 

5. Renouvellement du conseil d’administration  

Après vingt-deux années au service de Rond-Point, Anne-Marie Coulon quitte Buc pour s’installer dans 
une résidence séniore à Meudon la Forêt, nous la remercions pour tout le travail accompli. 

Nouvelle candidature : Brigitte Gremel 

Se représentent au C.A. : 
BERGERON Joëlle, CHABILAN Myriam, CHOUQUET Yvette, DELAHAYE Josiane, FORATIER Margarette, 
FRIEDEL Brigitte, GROS Joëlle, GUIRIEC Liliane, LE NENAN Françoise, LEON Annick, MARSOT Françoise, 
PERRAULT Annick et Charly, POUCHET Martine et VIELLE Stéphane. 

Le nouveau C.A. est élu l’unanimité. 

6. Saison 2024-25 

Le festival du patchwork 78 aura lieu au château de Buc : une journée de l’amitié réunira 90 patcheurs 
et patcheuses des Yvelines le jeudi 4 avril. Puis, une exposition des patchworks et un atelier d’art textile 
s’adresseront à la jeunesse et aux séniors le vendredi 4 avril. Enfin, l’exposition sera ouverte au public le 
week-end des 5 et 6 avril. Nous aurons besoin de bénévoles pour assurer les permanences et aider. 
Nouvelle dictée pour notre participation au Téléthon 2024 suivie d’un quiz organisé par Bénédicte 
Dausse. 
Histoire de l’Art : 4 conférences, 2 à venir « Le Fou » et « La peinture Orientaliste » 
Expositions temporaires : 7 expositions proposées, dont 3 à venir « Le Trompe l’œil », « Suzanne 
Valadon », « Worth » et peut-être d’autres encore… 
Visites à Paris : 11 en tout avec 6 en octobre-décembre 2024 et 5 au 1er semestre 2025. 
Deux groupes complets pour le cycle Versailles et nous avons dû refuser des inscriptions. 
Escapades : une journée en car à Villers-Cotterêts, déjeuner gastronomique, le château d’Anet et la 
chapelle royale de Dreux, et pour finir Paris au fil de l’eau à pied et en batobus. 
Stéphane Vielle organise 4 balades vertes « Médan et Retz » et « Bazoches-sur-Guyonne » en septembre 
et octobre 2024, « Villeconin » et « Ballancourt et Itteville » en mai et juin 2025. 
Le cycle « Musée des arts Déco » a repris en septembre avec 6 séances en tout. 
Le cycle Versailles a repris également pour 2 groupes avec 6 séances. 
Nouveauté : visites à Versailles avec le cimetière historique, le musée Lambinet et la Salle du Jeu de 
Paume. 
Site internet : le site est mis à jour chaque semaine et présente toutes les informations sur les activités. 
Les activités de la semaine sont sur la page d’accueil. Pour les autres informations, il faut cliquer sur 
« menu » en haut à droite. 

La présidente lève la séance à 15h20 après avoir remercié les participants. 
La réunion s’est achevée avec les inscriptions aux nouvelles activités suivies de la galette. 

La présidente : Françoise Marsot  Les secrétaires : Margarette Foratier et Annick Perrault 


